



Pièces	3 Pièces
Superficie	70 m²
Référence	B-1715
Prix	650 000 €

Beaulieu-sur-Mer

Appartement à vendre (06310)

Beaulieu sur mer, dans une résidence de bon standing situé dans une rue paisible , bel appartement de 70 m² récemment rénové , une adresse de choix pour ceux qui cherchent à allier confort et praticité. Cet appartement offre deux chambres spacieuses, une salle de bain moderne, et bénéficie d'une cave pour un espace de rangement supplémentaire. Profitez d'un système de chauffage individuel, de la climatisation et d'une excellente isolation grâce à son double vitrage et son DPE classé Possibilité garage en soul sol dans la résidence en sus.À quelques pas seulement, accédez facilement à la gare ...

Beaulieu sur mer, in a good standing residence located in a peaceful street, beautiful apartment of 70 sqm recently renovated, an address of choice for those seeking to combine comfort and practicality. This apartment offers two spacious bedrooms, a modern bathroom, and benefits from a cellar for additional storage space. Benefit from an individual heating system, air conditioning and excellent insulation thanks to its double glazing and its C-rated DPE. Possibility garage extra on the ground floor in the residence. Just a few steps away, you have easy access to Beaulieu-Sur-Mer train station, ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS BEAULIEU-SUR-MER

6, Bd Maréchal Foch - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

